

La directiva del Nuevo Hipódromo de Las Flores decidió postergar hasta nuevo aviso la jornada que en un principio estaba programada para el próximo domingo 1 de Junio de 2014.

Lamentablemente, los intensos trabajos que se vienen realizando en la remodelación de la pista principal, sumados a la inestabilidad climática que desde principio de año sufre Santa Fe, impiden el normal entrenamiento de los pura sangre radicados en el hipódromo.

Asimismo, los cuidadores radicados en Santa Fe elevaron un pedido en el cual solicitan esta postergación, ya que entienden no llegan en igualdad de condiciones ante otros ejemplares preparados en diferentes medios.

De esta manera queda postergada la reunión del 1 de junio, procediéndose a reprogramar las fechas que oportunamente serán dadas a conocer con sus respectivos llamados.

Esperamos sepan entender esta incómoda decisión, que no hace otra cosa más que bregar por un turf mejor.